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Ao oitavo dia do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e três, de forma presencial, 1 

sob convocação do Chefe do Departamento de Biociências - DBIO participaram os 2 

seguintes membros da Assembleia do DBIO: Airton Torres Carvalho, Anádria 3 

Stephanie da Silva, Carlos Eduardo Alves Soares, Cecilia Irene Perez Calabuig, Cibele 4 

dos Santos Borges, Cristiano Queiroz de Albuquerque, Cristina Baldauf, Daniel Cunha 5 

Passos, Eveline de Almeida Ferreira, Fernanda Matias, Francisco Silvestre Brilhante 6 

Bezerra, Gustavo Henrique Gonzaga da Silva, Inês Xavier Martins, James Lucas da 7 

Costa Lima, José Domingues Fontenele Neto, Josivania Soares Pereira, Juliana 8 

Rocha Vaez, Leandro de Oliveira Furtado de Sousa, Leonardo Fernandes França, 9 

Lívio Carvalho de Figueiredo, Luciana Vieira de Paiva, Maria do Socorro Ribeiro Freire 10 

Nunes Cacho, Marinalva Oliveira Freitas, Raphaela Vasconcelos Gomes Barreto, 11 

Rodrigo Fernandes, Taffarel Melo Torres, Vitor de Oliveira Lunardi. Membros com 12 

ausência justificada: Aline Fernanda Campagna Fernandes, Alexsandra Fernandes 13 

Pereira, Ana Carla Diógenes Suassuna Bezerra, Dárius Pukenis Tubelis, Emanuelle 14 

Fontenele Rabelo, Emmanuel de Sousa Jereissati, Isadora Louise Alves da Costa 15 

Ribeiro Quintans, Leonardo Lelis de Macedo Costa, Lidianne Leal Rocha, Michele 16 

Dalvina Correia da Silva, Milena Wachlevski Machado, Rodrigo Silva da Costa. Com a 17 

seguinte PAUTA:  18 

1. Discussão sobre a necessidade de código de vaga docente para o DBIO, considerando 19 
a possibilidade de novo código disponibilizado ao CCBS. 20 

O professor José Domingues Fontenele Neto, chefe do Departamento de Biociências, 21 

inicia a reunião departamental após ser constatado o “quorum” legal, expondo as 22 

justificativas de ausência e explicando que todas têm amparo regimental e não 23 

necessitam de aprovação, após, faz a leitura da pauta e abre a discussão. Sem 24 

discussão, a pauta foi aprovada por unanimidade. PRIMEIRO PONTO: O professor 25 

José Domingues Fontenele Neto explica que está em discussão, a nível de Centro, o 26 

recebimento de duas vagas docentes, enfatiza que o número de docentes é 27 

insuficiente para atender às disciplinas ofertadas pelo Departamento. A professora 28 

Inês Xavier Martins detalha a reunião na qual foi discutido o destino dos dois códigos 29 

de vagas. A professora Cibele dos Santos Borges defende o recebimento das duas 30 

vagas, justificando que o número de alunos e de cursos que o Departamento atende é 31 

muito grande e que há o risco real da perda do código de vaga da professora Aline 32 

Fernandes. O professor Leonardo Fernandes França concorda e sugere que a 33 

discussão seja focada nos motivos que justificam o recebimento dos dois códigos pelo 34 

DBio para que sejam levados ao Conselho de Centro. A professora Fernanda Matias 35 

salienta que o Departamento deve empenhar-se para conseguir as duas vagas. O 36 

professor Francisco Silvestre Brilhante Bezerra afirma que o curso de Biotecnologia 37 

está passando por reestruturação que irá demandar mais docentes. A professora 38 

Cristina Baldauf defende que o Departamento foque nas prioridades, mencionando a 39 

curricularização da extensão e expondo a sobrecarga docente. O professor Leonardo 40 

Fernandes França elenca a reestruturação dos PCCs dos cursos aos quais o DBio 41 

oferta disciplinas e reforça a curricularização da extensão. O professor Lívio Carvalho 42 
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de Figueiredo assinala a demanda histórica da falta de docentes ainda não atendida 43 

pela Universidade. A professora Luciana Vieira de Paiva afirma que não teve tempo de 44 

discutir com o NDE de Ecologia, propõe que o Departamento divida as disciplinas que 45 

o DBio oferece pelas grande áreas atendidas, reforça que a reestruturação dos cursos 46 

está gerando nova demanda de professores. A professora Cibele dos Santos Borges 47 

destaca que o primeiro critério deve ser o número de cursos atendidos, seguido do 48 

número de alunos, falta de estrutura física para alocar todas as turmas, criação do 49 

curso de Ciências Biológicas e reestruturação do curso de Medicina Veterinária. A 50 

professora Luciana Vieira de Paiva defende que o curso de Ciências Biológicas não 51 

deve ser levado à discussão por não estar em funcionamento. A professora Inês 52 

Xavier Martins pontua que a falta de docentes poderá impactar no curso de pós-53 

graduação e nas bolsas de iniciação científica. O professor Gustavo Henrique 54 

Gonzaga da Silva corrobora e defende a necessidade da pós-graduação. O professor 55 

Leonardo Fernandes França destaca a possibilidade dos docentes do curso de 56 

Medicina solicitarem aumento de carga horária, justificando que boa parte deles tem 57 

apenas 20 horas aulas. O professor José Domingues Fontenele Neto afirma que fez a 58 

compilação das ideias e que levará ao Conselho de Centro. Sem mais manifestações, 59 

o professor José Domingues Fontenele Neto agradece aos participantes e encerra a 60 

reunião. Para constar, eu, Milkia Janne Câmara Marinho, Assistente em 61 

Administração, secretária do DBio, lavrei a ata desta reunião, cuja lista de presença 62 

será publicada na página do Departamento. 63 


